



鶴見 義明 議員(日本共産党議員団)  
市民病院について

**Q** 青葉会を優先的に交渉相手とするというのだが、いざ民間譲渡となると簡単に協議が成り立つとは思えない。残り1年という中で民間譲渡は非常に厳しいと思っているが、期限までに譲渡が成立しなかった場合、それまでの間、指定管理者制度を延長することも選択肢にあると伺ったが、内容を確認したい。

**A** 健康医療部長

全てが順調に進捗するものと想定した場合、指定管理期間が平成30年3月31日までとなつていきますので、期限までに譲渡できるよう努めていきたいと考えています。しかし、合意形成がなされなかった場合には、指定管理期間を限定的に延長するなど、市民にご不便をおかけしないよう、今後の対応を検討することになります。

その他の質問  
☆障害者差別解消法について  
☆住宅用防災機器設置について



▲ 佐野市民病院



岡村 恵子 議員(日本共産党議員団)  
出流原PA周辺  
総合物流開発整備  
推進事業について

**Q** 国は経済効果を「大型物流の倉庫や施設がどれだけできるか」で示すやり方をしているという指摘があり、国際競争力の強化の背景には、財界、大企業、産業優先であることが伺える。この事業を進めていくことは、国の政策の物流の成長戦略のお先棒を担ぐことになると思いい、この事業は見直すべきと考えるがいかがか。

**A** 総合政策部長

出流原PA周辺総合物流開発整備推進事業の目的は、事業方針の整備目的にあるとおり、企業誘致を促進し、雇用の創出と経済の進展による地域の振興を促進することです。佐野市が掲げる交流拠点都市の実現にもつながり、市全体にとっても利益となる事業であると考えていますので、今後も推進していきたいと考えています。

その他の質問  
☆教育費の負担軽減について  
☆子ども医療費無料化の拡大について



▲ インランドポート(管理棟)の工事現場



田所 良夫 議員(新風)  
山城サミットについて

**Q** 山城サミット開催により、市外からも多くの方が佐野市にお越しになると思う。来訪者へのおもてなしとして、関東平野を広く望める市庁舎7階の展望ロビーに「富士山」「三義山」「東京」等を表示した案内板を設置してはどうか。

**A** 総合政策部長

案内表示板の設置は、来庁されるお客様のサービス向上にもつながるご提案であると考えます。山城サミットでは大勢のお客様を本市にお迎えします。この機会に7階展望ロビーに案内表示板を設置することについて、早速検討していきたいと思ひます。



▲ 佐野市役所庁舎 7階展望室